

25. April 2008 16/08 (Fuldataal Aktuell)

Schulkonzert für Fuldataaler Grundschulen



Schulkonzert für Fuldataaler Grundschulen

Grundschülerinnen und Grundschüler aus allen Ortsteilen nahmen am Donnerstag, 13.03., an den Schulkonzerten der Musikschule chroma (Musikschule der Gemeinden Ahnatal, Fuldataal und Vellmar) in der Kreisschulsporthalle in Simmershausen teil.

Die Konzerte wurden durch eine interessante und musikalisch sehr abwechslungsreiche Gestaltung von den Kindern begeistert aufgenommen. Die Instrumente stellten sich den Schülerinnen und Schülern in unterschiedlichen Besetzungen wie z.B. Streichquartett, symphonisches Orchester und Rockband vor. Das Leitmotiv "Eine Insel mit zwei Bergen" bildete den roten Faden der Konzerte. Instrumenteninseln, die den Kindern einen Einblick in die Vielfalt der Instrumentenwelt gaben, wurden durch das Leitmotiv für die Kinder akustisch erfahrbar. Den Abschluss bildete ein gemeinsames Lied, welches nicht nur gesungen, sondern auch von den einzelnen Instrumenten interpretiert wurde. Während der gesamten Aufführung konnte man die Begeisterung der Kinder spüren. Der Wunsch, so ein Konzert wieder erleben zu können, wurde in vielen sich anschließenden Klassengesprächen von Schülerinnen und Schülern geäußert.